
平成２６年度 第６回安城市定例教育委員会会議録  

 

日  時   平成２６年８月２１日（木）午後３時  

場  所   安城市役所 第１０会議室   

出席した委員  舩尾恭代   委員長  

       都築雅人  委員長職務代理者  

       大見 宏  委 員  

       鳥居恵子   委 員  

       杉山春記   教育長  

出席した職員  杉浦三衛   教育振興部長  

       岩月隆夫   生涯学習部長  

       加藤 勉  総務課長  

              神尾壽明   学校教育課長  

       早川雅己  給食課長  

       大見 智  生涯学習課長  

       野畑 伸  スポーツ課長  

       寺澤正嗣   中央図書館長  

       岡田知之   中央図書館主幹  

牧 浩之  文化振興課長  

筒井良廣  総務課課長補佐  

傍 聴 者   なし  

開  会   午後３時３分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成２６年７月 ３日開催の定例教育委員会会議録  

平成２６年７月２４日開催の臨時教育委員会会議録  

平成２６年７月３１日開催の定例教育委員会会議録  

 

第 ２ 委員長、教育長等の報告  

＜委員長＞  

 ８月２１日 教育講演会  

   ＜教育長＞  



８月 １日 七夕まつり開幕セレモニー  

      作手小学校七夕招待  

８月 ２日 作手小学校七夕招待  

８月 ３日 安城選手権大会夏季水泳競技会  

      根羽中学校七夕招待  

      中日絵画コンクール表彰式  

８月 ４日 根羽中学校七夕招待  

８月 ５日  校務主任研修会  

８月 ６日 三河教育研究会  

      体育部夏季研修会  

      社会を明るくする運動表彰式  

８月 ７日 定例校長会  

      教育支援委員会連絡会  

８月 ８日 カラクリＢＯＯＫＳ報告会  

      総合計画審議会  

８月 ９日 西三河教職員体育大会  

８月１６日 市子ども会ソフトボール・フットベースボール中

央大会  

８月１８日 三河部都市教育長協議会  

      市政懇談会  

      三河教育懇談会  

８月１９日 市幹部会  

      西三河教育長会議  

      西三河地方事務協議会幹事会  

８月２０日 市部課長会  

      全国小学生陸上競技会「安城ジュニア陸上クラ

ブ」表敬訪問  

      全国高等学校総合体育大会柔道競技大会「天野拓

実選手」表敬訪問  

８月２１日 教育講演会  

                  以上に出席しました。  

 



第 ３ 議題  

なし 

第 ４ 報告事項  

（１）  寄付受納について  

 報告事項（１）について総務課長説明する。  

（質疑なし）  

（２）  安城市教育支援委員会委員の解嘱及び委嘱について  

（３）  平成２６年度安城市中学校選手権大会等の結果について  

 報告事項（２）（３）について学校教育課長説明する。  

（質疑なし）  

（４）  第４２回安城市子ども会「花いっぱい花だんコンクール」の審

査結果について  

（５）  第５２回安城市子ども会ソフトボール中央大会及び第３０回安

城市子ども会フットベースボール中央大会の結果について  

報告事項（４）（５）について生涯学習課長一括説明する。  

都築職務代理者：桜林の他に桜井も入っていますし、あの辺はご熱心で

すか。  

生涯学習部長：桜井小学校区も桜林小学校区も両方ともスポーツ少年団

を持っています。特にソフトボールにつきましては、結構強く全国大

会にも出場しています。そのスポーツ少年団に所属している子どもが、

例えばピッチャーとキャッチャーでバッテリーを組んでいるとかにな

りますと、どうしてもそこが強くなります。  

（６）第３５回安城選手権大会夏季水泳競技会の結果について  

（７）第３５回安城選手権大会秋季競技会の開催について  

報告事項（６）（７）についてスポーツ課長一括説明する。  

（質疑なし）  

（８）カラクリＢＯＯＫＳ「都築弥厚物語」について  

報告事項（８）について中央図書館長説明する。  

（質疑なし）  

（９）特別展「安城ゆかりの大名  時代を駆け抜けた武将  加藤嘉明」

の開催について  

報告事項（９）について文化振興課長説明する。  



舩尾委員長：この方のことは、あまり知らなかったのですが。  

文化振興課長：福島正則、加藤清正と共に賤ヶ岳の七本槍の一人であ

り、いわゆる豊臣家の重鎮の中でも、武断派に属していました。見

方によっては、豊臣家の武断派と文治派の内部紛争が関ヶ原の戦い

に繋がったという説があり、それを上手に利用して徳川家康が大坂

の陣に繋げていったということが言われています。戦国時代が好き

な人には魅力的な武将であります。  

 

第 ５ その他  

舩尾委員長：それでは、その他で何かありますか。  

総務課長：次回の教育委員会の日程ですが、臨時教育委員会を９月２５

日（木）午後４時から、定例教育委員会を１０月２日（木）午後３時

から、第１０会議室で開催させていただきます。  

   

閉  会   午後３時３６分  

 

 

 


